



La consejera de Turismo y Movilidad de Formentera, Alejandra Ferrer, ha presentado esta mañana las jornadas multimedia Formentera 2.0. de la mano de la directora de esta iniciativa Rosa Castells. Se trata de varios talleres de nuevas tecnologías y nuevos canales aplicados a la comunicación en línea que harán de la isla un referente tecnológico los días 4 , 5 y 6 de octubre.

El programa contempla diversas actividades durante tres días en torno a la comunicación en línea, con la participación de 7 ponentes con una amplia experiencia en la comunicación digital que se han desplazado a la isla para dar contenido a la primera edición de unas jornadas que aspiran a ser un referente, tanto para expertos como para participantes.

Mediante la impartición de talleres prácticos y diversas clases magistrales, los participantes tendrán la oportunidad de compartir conocimientos y experiencias en un marco incomparable como es Formentera. Desde aprender a crear contenidos, grabar y reproducir vídeos en tiempo real hasta aprender los mejores canales para difundir nuestros proyectos, conocer de fondo las redes sociales o realizar proyectos mediante micromecenazgos.

Las nuevas herramientas multimedia son una potente arma comunicativa en un mundo donde la viralidad, las redes sociales y las nuevas tecnologías son importantes. En definitiva, se trata de un encuentro muy didáctico a la vez que enriquecedor, que permitirá satisfacer la curiosidad de aprendizaje de todos los participantes. Se espera que participen en esta iniciativa alrededor

de 25 personas.

El Consell Insular de Formentera ha apoyado esta iniciativa, siguiendo en la línea de organizar actividades de referencia que ayuden a fomentar la llegada de gente en los extremos de temporada. Recordemos que el mes de mayo se llevó a cabo el taller Formentera Fotográfica, que congregó a muchos aficionados del mundo de la fotografía. Todas estas iniciativas contribuyen a dar a conocer la isla en los extremos de temporada.

Las jornadas Formentera 2.0 cuentan con el apoyo del diario El periódico y de la marca Estrella Damm.

Más información en www.consellinsulardeformentera.cat o www.formentera20.com&nb
[sp;](http://www.formentera20.com&nb)